

ALLOCATION DU PDG YANGNI A L'OCCASION DE LA
CLOTURE DE LA ^{24^{ème}} CONFERENCE DE DISTRICT

22

Monsieur le représentant du rotary international et Mme Micheline
BERTHET

Monsieur le Gouverneur du district 9100

Chers amis PDG

Cher ami Hilaire LOCOH-DONOU, gouverneur nomini

Cher ami ADOTEVI Brown, gouverneur désigné pour 1999-2000

Chers amis rotariens

Chers inner wheelers

Chers rotary anns

Chers rotaractiens

Après avoir eu le grand honneur de la présence du Premier Ministre, à l'ouverture de cette 24^{ème} conférence de district, nous avons travaillé pendant deux jours avec un taux de présence important et une attention soutenue.

Au moment où nous venons d'épuiser notre programme et que nous allons nous séparer et que chacun va rejoindre son pays et son club, permettez-moi, chers amis rotariens, de vous livrer quelques constats que j'ai faits.

Ma première observation, c'est de dire que nous avons eu une très grande conférence. En effet le Président du rotary international nous a envoyé pour

le représenter, un rotarien de qualité, notre ami Jacques BERTHET, membre du board du rotary international. Le nombre de participants a été très important (700 participants) et a battu tous les records enregistrés à nos précédentes conférences de district. A cet égard, je m'autorise à faire une mention spéciale à nos amis rotariens du Ghana. Nous avons écouté une conférence fort enrichissante sur « la pauvreté, menace pour la paix » faite par un homme à la carte de visite impressionnante. Nous avons désigné un gouverneur pour 1999-2000 en la personne d'un rotarien au talent et aux qualités rotariennes admis par tous et il a été unanimement désigné dans les conditions de sérénité et de solennité qui conviennent pour la noblesse de la tâche qu'il va accomplir. Nous avons posé l'acte déterminant de prendre des mesures relatives au fonds de district, à la passation de pouvoir entre les gouverneurs. Ces mesures qui ont été déjà prises sur les mêmes sujets par d'autres conférences de district, devront être bien consignées et respectées à l'avenir, ce sera à mon avis une manière de montrer que le district a tiré quelque leçon de ces 25 ans de vie. Nous avons adopté le plan du leadership du district qui va ainsi repartir à l'issue de ses 25 ans sur une nouvelle base solide acceptée par tous les clubs.

Notre ami Hilaire LOCOH-DONOU nous a donné son plan d'action pour son année, pour l'organisation de la cérémonie commémorative du 25^{ème} anniversaire.

Tout ce que je viens de dire pour montrer que nous avons vécu de grands moments ensemble dans l'amitié, m'amène à rêver au jour où le district 9100 tiendra une conférence au cours de laquelle certaines questions tels que la désignation du gouverneur, le fonds du district, les cotisations des clubs seront évacuées en un temps très court, car ces questions auront été

déjà réglées comme on le fait dans les clubs des grands pays où certains parmi nous, anciens gouverneurs de district avons eu l'honneur de représenter le Président du rotary international. Je rêve du jour où nos conférences de district seront consacrées surtout à la discussion de questions purement consacrées à l'amélioration de la vie dans nos pays et à l'entente mondiale. Je sais que certains rêves se réalisent.

C'est sur cette note d'optimisme que je déclare close la 24^{ème} conférence de district 9100, vive la 25^{ème} conférence.

Merci à tous ceux qui ont permis le succès de cette conférence : les journalistes, les hôtes, les traducteurs, l'équipe de l'hôtel Ivoire.

Merci à vous tous amis rotariens, que le chemin du retour soit bon pour tous, que de retour chez vous des nouvelles agréables vous attendent. Fassent Dieu que nous nous retrouvions tous à Lomé en avril 1999.